



Hematología del Hospital recibe el premio al Mejor Trabajo Científico del año

A.S.

La Unidad de Trombosis y Hemostasia del Servicio de Hematología del Hospital Universitario de Salamanca ha recibido el premio al Mejor Trabajo Científico en el XXX Congreso Nacional de la Sociedad Española de Trombosis y Hemostasia, celebrado entre los días 6 y 9 de noviembre en Madrid.

José María Bastida y José Ramón González Porras, responsable de la unidad y jefe del grupo de Patología Trombótica del Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL) respectivamente, junto con los doctores Mónica del Rey, del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, y Jesús María Hernández Rivas, de la Unidad de Citogenética del Complejo Asistencial salmantino, han sido los autores del trabajo titulado "Diseño y validación de un panel de secuenciación masiva dirigida al diagnóstico de las diátesis hemorrágicas hereditarias". Además, en el trabajo han participado otros doctores del Grupo de Trombosis y Hemostasia de la Sociedad Castellano-Leonesa de Hematología y Hemoterapia, del Centro Regional de Hemodonación de Murcia, del Hospital Universitario La Paz de Madrid y del Hospital Clínico Universitario Virgen de la Arrixaca de Murcia.